



Sie können einem kleinen Engel helfen!

Stella hat einen aufregenden Tag erlebt: Vor genau einer Woche war sie der Mittelpunkt der Merseburger Fußballmeisterschaft in der Rischmühlenhalle.

Mit Mama Coralie und Papa Dominik, selbst Kicker beim VfB IMO und dem SV 99, schaute die Dreijährige vielen Menschen zu, die ihre Delfintherapie mit finanzieren.

Aus Kuchenbaser, Tombola und einer Versteigerung kamen allein an diesem Samstag 700 Euro aufs Spendenkonto.

Der HFC-Fanclub „Rote Ochsen“, 2010 gegründet, war voll mit dabei - und ist das auch heute im ERDGAS Sportpark. Die Mitglieder kommen mit Spendendosen auf Sie zu und bitten um finanzielle Unterstützung.

Selbstverständlich macht unsere Mannschaft als ein Teil der großen HFC-Familie mit. Ganz wichtig: Diese Aktion endet nicht mit dem Abpfiff der heutigen Drittliga-Partie. Sie können Stella weiter aktiv beistehen. Tragen Sie diese Aktion aus unserem Stadion nach draußen! Freunde, Bekannte und Verwandte, die heute nicht hier sind, überweisen bitte ihre persönliche Spende auf das angegebene Konto (siehe Kasten Seite 19).

Im Namen von Stella und ihrer Familie bedankt sich der Hallesche Fußballclub e.V. an dieser Stelle ausdrücklich bei allen Helfern.



Fanclub-Chef Nico Schmädicke (r.) traf die kleine Stella und ihre Eltern.



Thomas Hoffmann von den „Roten Ochsen“ ersteigerte ein signiertes HFC-Trikot für 90 Euro.

Spruchbänder als Mutmacher - angefertigt vom HFC-Fanclub „Rote Ochsen“.



Spendenkonto

Kontoinhaber: Fuma Ryu Ninjutsu
Deutschland e. V.
IBAN: DE 66 8005 3762 1894 0323 96
BIC: NOLADE21HAL
Verw.-Zweck: STELLA



Stellas Facebookseite